
Villa Rosa. Consegnato un defibrillatore di ultima generazione.
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Un bellissimo gesto
in  provincia  di  Teramo.  Consegnato  in  dono  un  defibrillatore  di  ultima  generazione  da  parte  di  un  cittadino  teramano  all’
Associazione nazionale Croce Verde di  Villa Rosa rappresentata dal  Dott.  Marcello Monti.  Una donazione nata per un
problema personale di un paziente, da una promessa fatta alla vita, durante un percorso riabilitativo, dal pensiero costante
quello di aiutare il prossimo. Uno spunto preso dall’avv. Antonini presidente dell’A.N.P.I. Val Vibrata e con l’aiuto del sig.
Mario Piunti che ha rappresentato la categoria dei commercianti di Villa Rosa si è giunti alla serata di consegna avvenuta il
18 settembre 2020, presso il  Ristorante Pepe Nero di  Villa Rosa. l’A.N.P.I  .  ha aderito a questa iniziativa stando alle
dichiarazioni del presidente Antonini, per confermare il diritto alla salute e il venire incontro nei momenti di sofferenza. Un
progetto realizzato con l’aiuto di diversi sponsor, aggiunge Mario Piunti. Hanno aderito al progetto in primis la FEDAPI,
associazione sindacale datoriale nazionale artigiani e imprese, un associazione presente sul territorio abruzzese. Per mezzo
della  società  FEDAPI  SA  offre  servizi  di  consulenza  in  materia  di  sicurezza,  ambiente,  accesso  al  credito,  finanziamenti  e
formazione. In una nota, Ezio Barbacane delegato FEDAPI ci scrive”Partecipare all’acquisto di un defibrillatore da mettere a
disposizione della  comunità per  noi  è  stato un’opportunità che riflette la  nostra visione di  territorio  e società produttiva e
civile in quanto la crescita di un territorio stesso non viene determinato dal solo fattore economico ma anche da come e
quanto si è in grado di apportare il proprio sostegno sul territorio, anche con piccoli gesti quali donare un defibrillatore ad
un’associazioni  che  è  al  fianco  della  cittadinanza  e  che  giornalmente  si  adopera  per  il  bene  di  tutti.  La  crescita  ed  il
cambiamento passano per piccoli gesti e cogliamo l’occasione di averci dato la possibilità di essere partecipi a questa
bellissima  iniziativa,  partecipando  all’acquisto  del  defibrillatore,  e  nella  speranza  che  ce  ne  siano  altre  in  futuro.  FEDAPI
Abruzzo” e la RT Service di Ortona. Un idea, un progetto partito realizzato con FEDAPI SA e RT Service e dall’anonimo
cittadino teramano . La Croce Verde Val vibrata rappresentata del Dott. Marcello Mont, assessore del Comune di Martinsicuro
al Sociale, ha ringraziato per il bellissimo gesto inaspettato, sottolineando l’importanza di un defibrillatore su un’ambulanza
o su dei pulmini per trasporto disabili. Proprio alcuni giorni prima, ha raccontato del salvataggio di una persona di 41 anni.

Tortoreto. Giro d’Italia, assegnati i fondi per la sistemazione delle
strade provinciali e comunali
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SP del Salinello

 

La Regione destina 1 milione e 100 mila euro alla Provincia e circa 240 mila euro fra Colonnella e Tortoreto.
Intanto iniziano i lavori al Vecchio Forte e sulla provinciale 8 del Salinello.

Teramo 22 settembre 2020. Da questa mattina è interdetta al traffico la provinciale 9/ C del Vecchio Forte a Tortoreto per
lavori di adeguamento e sistemazione (conduttura Ruzzo e rifacimento asfalto). Si tratta di una delle strade interessate al
percorso della  decima tappa del  GIRO D’ITALIA 2020 Lanciano-Tortoreto .  Da ieri  è  operativo anche il  cantiere sulla
provinciale 8 del Salinello con fondi della Provincia.

Grazie al finanziamento della Regione Abruzzo, oltre 1 milione e 100 mila euro, inoltre, la Provincia potrà procedere ad una
vasta operazione di manutenzione lungo le strade del percorso:  le provinciali 1 – 2 – 5/A – 5/B – 9/C – 8. I Comuni interessati
sono (Martinsicuro, Colonnella, Tortoreto, Controguerra).

“Dobbiamo ringraziare il presidente Marsilio e il sottosegretario Umberto D’Annuntiis perché hanno colto il senso dei nostri
appelli e in occasione di quella che probabilmente è una delle manifestazioni sportive più amate dagli italiani ha destinato
risorse importanti alle manutenzioni straordinarie. Interventi significativi di cui beneficerà l’intera comunità e naturalmente
tutti  coloro  che per  lavoro  o  turismo attraversano la  nostra  provincia”  commenta  il  consigliere  delegato  Lanfranco
Cardinale.



La Regione ha stanziato fondi anche per la Provincia di Chieti e per i Comuni abruzzesi attraversati dal Giro D’Italia: nella
provincia teramana i fondi sono stati assegnati a Colonnella (118 mila euro) e a Tortoreto (129 mila euro).

Intanto, da ieri (foto in allegato) è operativo il cantiere sulla provinciale 8 del Salinello, nella zona dell’acquapark: i lavori
interessano un tratto di circa un chilometro e mezzo, i fondi sono quelli stanziati dall’ente.

Massima allerta per i nuovi casi di Covid-19 in provincia di Teramo

 

Un appello accorato alla responsabilità personale, quello lanciato oggi in conferenza stampa dal Dr. Pierluigi Tarquini,
Responsabile di Malattie Infettive all’Ospedale di Teramo, dal Direttore Generale Maurizio Di Giosia e dal Sindaco di Teramo
Gianguido D’Alberto, presente anche lui all’incontro.
“Il Reparto di Malattie Infettive si è di nuovo riempito per una recrudescenza di contagi da Coronavirus che, negli ultimi
giorni, sta decisamente crescendo. Al momento ci sono 12 pazienti ricoverati, tutti con polmonite, ma se nei giorni scorsi i
contagi erano riconducibili a cluster familiari e contatti avvenuti in occasione di feste e incontri, stanno crescendo i pazienti
che non hanno davvero idea di come abbiano potuto contrarre la malattia.
Questo vuol dire che il  virus sta circolando in maniera importante, soprattutto sulla costa teramana, e che con ogni
probabilità ci sono molti soggetti asintomatici in grado di contagiare coloro con cui vengono a contatto.
E’  fondamentale,  in  questo  momento  in  cui  non  è  certo  possibile  pensare  ad  un  nuovo  lockdown,  appellarsi  alla
responsabilità che ognuno di noi deve avere nel contatto con gli altri. Indossare la mascherina, rispettare le distanze e – se
possibile – applicare la “regola del 6”, al momento operativa in Gran Bretagna, cioè quella di non soggiornare in luoghi chiusi
in gruppi più ampi di 6 persone.
Credo  che  le  Autorità  debbano  comunque  intensificare  i  controlli  e  sanzionare  i  comportamenti  scorretti  cui  al  momento
assistiamo, dettati probabilmente dal rilassamento estivo che ha colto un po’ tutti.  E’ ora di tornare, dunque, ad una
maggiore responsabilità sia verso se stessi che verso gli altri.”

Queste, le dichiarazioni del Dr. Tarquini, seguite a ruota da quelle del Sindaco che, oltre a rivolgere lo stesso appello ai
cittadini, ha chiesto un lavoro sinergico tra tutte le Istituzioni territoriali, ma anche nazionali, poiché contro questo nemico
invisibile non si può combattere da soli. D’Alberto, proprio al fine di coinvolgere i suoi colleghi, ha annunciato una imminente
convocazione del Comitato Ristretto dei Sindaci per studiare strategie comuni per arginare i nuovi contagi.

Il Direttore Generale Maurizio Di Giosia ha riferito, poi, di aver riaperto ai pazienti Covid l’Unità Operativa di Pneumologia
che, al momento, ospita già 3 dei 12 ricoverati al Mazzini, ai quali bisogna aggiungere altre 5 persone Covid positive,
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ricoverate presso la RSA di Bivio Bellocchio a Giulianova.
La  raccomandazione  finale,  rivolta  a  tutti,  è  quella  di  vaccinarsi  contro  l’influenza  stagionale,  soprattutto  in  vista  della
compresenza del Covid-19.
La vaccinazione anti influenzale, infatti, non solo è utile a poter distinguere tra le due infezioni, ma anche perché un recente
studio  scientifico  ha  dimostrato  come  i  virus  influenzali  facilitino  l’ingresso  del  coronavirus  nei  polmoni,  aumentando  il
numero dei recettori con cui il Covid si può legare.

21.09.2020                                                              Ufficio Comunicazione
ASL Teramo

Teramo.  “Costruire  insieme!”  Convegno  diocesano,  sabato  19
settembre 2020

S.E. Mons. Giacomo Morandi

Ore 9.15 a Colleatterrato Basso (Teramo) e in collegamento con le otto Foranie della diocesi

Ospite in videoconferenza il Segretario della Congregazione per la Dottrina della Fede S.E. Mons. Giacomo Morandi

 

 

«Costruire insieme una comunità, che sperimenta e vive la gioia della presenza del Risorto. Guidati dal Vangelo di Marco, la
Chiesa di Tramo-Atri desidera lasciarsi interrogare dal Maestro per conoscerLo, amarLo e servirLo di più in questo tempo di
particolare attesa di una nuova progettualità sociale». Con questi sentimenti e con questi auspici il  Vescovo Lorenzo
Leuzzi si appresta a vivere, insieme all’intera Chiesa di Teramo-Atri, il consueto appuntamento annuale con il Convegno
Diocesano.

Partendo dalle parole del Vangelo di Marco “E voi chi dite che io sia” (Mc 8,29) sabato 19 settembre, a partire dalle
9.15, i presidenti delle associazioni e i cinque membri episcopali del Consiglio Pastorale (riuniti nei locali della chiesa del
Risorto in Colleatterrato Basso, a Teramo) e le assemblee foraniali (riunite in ciascuna delle otto Foranie della diocesi e in
collegamento video con la sede principale), daranno vita a un’intera mattina di lavoro e di riflessioni.

Il momento più atteso del Convegno 2020 sarà la relazione in videoconferenza di Sua Eccellenza Mons. Giacomo
Morandi, Segretario della Congregazione per la Dottrina della Fede, dal titolo “La fede cristiana, virtù teologale”.
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Il Convegno Diocesano 2020 potrà essere seguito in diretta streaming sul portale della diocesi www.diocesiteramoatri.it e
sul canale YouTube “Ufficio Comunicazioni Sociali Diocesi Teramo-Atri.

Favale di Civitella del Tronto. Cade aereo ultraleggero, salvi i due
occupanti

 

FOTO dei VV.FF. di Teramo

Una squadra operativa del Distaccamento di Nereto è intervenuta a Favale di Civitella del Tronto, a seguito della caduta di
un aereo ultraleggero con due persone a bordo. A causa di problemi tecnici emersi durante la fase di avvicinamento
all’aviosuperficie  “Villa  Selva Airpark”  per  effettuare la  manovra di  atterraggio,  il  pilota  dell’aereo,  un 71enne di  Castel  di
Lama, è stato costretto ad effettuare una manovra di emergenza tentando un atterraggio di fortuna in un campo di stoppie.
L’ultraleggero, dopo aver divelto una porzione di una siepe al lato di una strada di campagna, ha impattato pesantemente
sul terreno perdendo anche una ruota del carrello. Appena l’aereo si è arrestato il pilota e il passeggero, un 66enne di
Giulianova, sono subito usciti dalla cabina, allontanandosi dal velivolo che nel frattempo ha preso fuoco. I vigili del fuoco,
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giunti sul posto con un’autopompa e un’autobotte inviata in supporto dal Comando di Teramo, hanno immediatamente
spento le fiamme che hanno investito quasi completamente l’aereo e si sono estese anche al campo di stoppie. Il velivolo,
un biposto Tecnam P-92, è andato quasi completamente distrutto, mentre i due occupanti sono usciti indenni e non hanno
avuto bisogno di ricorrere all’assistenza dei sanitari. Sul posto sono intervenuti anche i Carabinieri di Civitella del Tronto per
effettuare i rilievi e gli adempimenti di competenza.

Teramo.  ASL:  lunedì  21  settembre  conferenza  stampa  per  la
situazione Covid-19 in provincia.

LOGO AUSL – ASL

lunedì 21 settembre, alle ore 10:30, presso la Sala Fagnano al piano terra di Circ.ne Ragusa 1, è convocata una
conferenza stampa per fare il punto sulla situazione dei contagi da COVID-19 in provincia di Teramo.

Saranno  presenti  il  Direttore  Generale  ASL  Maurizio  Di  Giosia,  il  Dr.  Pierluigi
Tarquini Direttore di Malattie Infettive e il Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto.

Isola del Gran Sasso. Carabinieri: un arresto per evasione.
I Carabinieri della locale Stazione di Isola del Gran Sasso hanno tratto in arresto un pregiudicato del posto, su ordinanza di
custodia cautelare in carcere emessa dal Tribunale di Napoli, su richiesta della locale Procura della Repubblica, per le
ripetute e reiterate violazioni del regime degli arresti domiciliari ed evasioni che i Carabinieri della locale Stazione hanno
documentato e relazionato all’Autorità Giudiziaria. L’arrestato è ora detenuto nella casa circondariale di Castrogno a Teramo.
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Carabinieri

Teramo. Carabinieri: due persone denunciate per rapina.

Carabinieri Foto Archivio

I Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di Teramo, a seguito della denuncia per rapina da un
operaio  31enne  del  luogo,  hanno  proceduto  al  controllo,  identificazione  e  successiva  denuncia  in  stato  di  libertà,  di  due
uomini di origine campana e già noti alle forze dell’ordine. Questi ultimi, intorno alle ore 12.50 di ieri,  all’interno del
parcheggio di  un supermercato di  contrada “Piano d’Accio” di  Teramo, con il  pretesto di  vendere la loro mercanzia,
avvicinavano  l’operaio,  con  insistenza  e  strattonandolo,  si  facevano  consegnare  la  somma  contante  di  euro  70,00,
successivamente rinvenuta in possesso di uno degli autori del reato e riconsegnata al legittimo proprietario. Gli autori sono
stati denunciati all’autorità giudiziaria per rapina.
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Gran Sasso Teramano. “La nostra montagna torna ad essere un
prodotto appetibile, arrivata una manifestazione di interesse da
un gruppo del settore” dichiara Di Bonaventura. 
I tecnici regionali rigettano il ricorso di Pasquale Iannetti.

Montagna – foto Walter De Berardinis – Foto ARCHIVIO

Teramo 19 settembre 2020. Gli uffici tecnici regionali investiti (direzione Infrastrutture e trasporti) dai molti quesiti posti da
Pasquale Iannetti circa le irregolarità di gestione degli impianti di risalita di Prati di Tivo gestiti dalla ditta Finori, dopo
accurate indagini e sopralluoghi, non hanno “rilevato i presupposti per procedere alla sospensione dell’autorizzazione al
pubblico esercizio”.

 

La notizia, comunicata a tutti i soci della Gran Sasso teramano e quindi anche alla Provincia è stata accolta con sollievo dal
Presidente il quale, tiene a sottolineare, che: “nonostante le numerose difficoltà che si frappongono, in alcuni casi in maniera
davvero incomprensibile, alla risoluzione dei problemi della montagna teramana io sono ottimista. Credo che i tasselli si
stanno ricomponendo, la nostra montagna è tornata ad essere un prodotto molto appetibile con migliaia di visitatori e di
questo dobbiamo ringraziare gli operatori e lo stesso gestore per la qualità del servizio offerto”.

 

Sulla società in liquidazione pesano i decreti ingiuntivi di Asbduc e Comune di Fano Adriano per i canoni sui terreni non
versati ma nelle ultime ore è arrivata anche una manifestazione di interesse sugli impianti, manifestazione rappresentata a
bando chiuso e deserto da parte di uno studio di avvocati che agisce per conto di un gruppo imprenditoriale del settore.

 

“Sono circostanze che dimostrano che questo anno e mezzo di lavoro, insieme alla Regione e al liquidatore della società, non
è passato invano. Sono segnali che ci fanno pensare che è il momento di essere ottimisti e che i privati torneranno ad
investire sulla nostra montagna. Dal canto nostro stiamo procedendo spediti  nello studio di fattibilità per la strada di
collegamento veloce fra l’autostrada e quel comparto di montagna. Senza un serio investimento infrastrutturale, che non
taglia fuori i paesi ma li ricollega, ogni sforzo rischi di essere vanificato” chiosa Diego Di Bonaventura.
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Villa Rosa. Donato un defibrillatore all’Associazione Croce Verde.

Villa Rosa. Dalla malattia alla solidarietà, il gesto di un paziente di Teramo colpito
da  un  serio  problema  sanitario.  Graziano  Ulisse,  questo  il  nome  dell’uomo  che  domani  donerà  un  defibrillatore
all’Associazione Croce Verde di Villa Rosa, nativo di Teramo e residente in una località della costa teramana. Durante la
malattia, ricoverato più volte all’ospedale civile “Mazzini” di Teramo, aveva promesso, una volta stabilizzato, di aiutare gli
altri. Il primo passo verso il prossimo sarà domani, 18 settembre, alle ore 20,30, a Villa Rosa, quando donerà questo speciale
mezzo di soccorso.  Al suo progetto hanno partecipato in tanti, amici e aziende di piccolo e medio livello,  tutti insieme sono
riusciti nell’impresa. “Ringrazio tutti coloro che mi sono stati vicini in questo percorso dal più piccolo al più grande”, queste
le parole di Graziano Ulisse.

Graziano Ulisse
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